
QUINQUAGÉSIMA NONA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA 

SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 15 (quinze) dias do mês de abril de 2014 (dois mil e quatro) às 

20 (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi iniciada a Quinquagésima Primeira Sessão Legislativa 

Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de 

Leis. Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a VOTAÇÃO DA 

ATA DA SESSÃO ANTERIOR, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou do seguinte PROJETO: PLC – 06/14 –Que altera quadro 

de pessoal da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Municipal 1.706, de 25 de 

junho de 1990, e dá outras providências. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES: Constou do seguinte PRE – 01/2014– PROJETO DE RESOLUÇÃO – – Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira - Altera a resolução nº 3.334, de 23 de dezembro de 2008, que institui o Regimento 

Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, quanto às atribuições do Presidente.. Constou da 

seguinte EMENDA MODIFICATIVA nº 03/2014 – Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - altera o Projeto 

de Lei Municipal nº 59, de 07 de abril de 2014, que dispõe sobre as normas de expedição de receitas médicas e 

odontológicas digitadas e/ ou datilografadas no âmbito do município de Ibitinga e dá outras providências. 

Constou dos seguintes PARECERES: 1- nº 51/2014 - da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e 

Redação – favorável ao PLO nº 55/14 - que altera a Lei Municipal nº 2.491/01, que autoriza o Poder Executivo 

a aprovar projetos e emitir habite-se. 2- nº 52/2014 - da Comissão de Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação, favorável PLO - Nº 54/2014 – Que estabelece regras para expedição de habite-se. 3- nº 53 

/2014 - da Comissão de Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, favorável PLC - Nº 04/2014 

– que altera a lei complementar nº 08/09, - Que institui o Código de Obras do Município da Estância turística de 

Ibitinga e dá outras providências. 4 - nº 54 /2014 - da Comissão de Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação, favorável PLO - Nº 56/2014 – "Estabelece os critérios para a concessão de denominações de 

vias e logradouros públicos”. Constou dos seguintes REQUERIMENTOS: 1) Requerimento nº 117/2014 – 

Gumercindo José Rossatto Bernardi - Requer informações ao Executivo Municipal e a Secretaria Municipal de 

Turismo, sobre o que falta para implantação do ponto de informação ao turista na área central, no portal de 

entrada e na Avenida Alberto Alves Casemiro e se há previsão de implantação. 2) Requerimento nº 118/2014 – 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - requer informação junto à Engenharia, Arquitetura e Agronomia de 

Ibitinga, sobre a possibilidade de oferecer gratuitamente um curso profissionalizante anual de encanador e 

pedreiro, além dos encargos obrigatórios previstos pela Lei Municipal nº 3.490/11. 3) Requerimento 119/2014 – 

Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - requer informação junto à Santa Casa de Caridade e Maternidade de 

Ibitinga, sobre a quantidade de alas existentes do SUS e Particular e se existe previsão de aumentar as alas. 4) 

Requerimento 120/2014 – Guilherme de Souza Martins - requer informações do Executivo Municipal sobre a 

possibilidade de promover eventos de entretenimento à população Ibitinguense em face ao aniversário de 

Ibitinga. 5) Requerimento 121/2014 – Guilherme de Souza Martins- requer informações do Executivo 

Municipal sobre a previsão de instalação da iluminação pública no bairro São Benedito. 6) Requerimento 

122/2014 – Guilherme de Souza Martins - requer informações do Executivo Municipal sobre a possibilidade de 

realizar rodeio beneficente em nosso município. 7) Requerimento 123/2014 – Leopoldo Gabriel Benetácio de 

Oliveira - requer informações do Executivo Municipal em conformidade com o setor competente, questionando 

sobre a realização de campeonato amador em nossa cidade neste ano de 2014. 8) Requerimento 124/2014 – 

Valdecir de Traque - requer informações do Executivo Municipal sobre a possibilidade de melhorias na 

iluminação do cemitério público, bem como a implantação de guardas municipais para atuarem no local e 

oferecer mais segurança aos cidadãos que se sentem ameaçados pelos vândalos que vem causando baderna no 

recinto. 9) Requerimento 125/2014 – Valdecir de Traque - requer informações do Executivo Municipal sobre a 

condição de exoneração da Senhora Sônia Aparecida de Souza Senhorini. CONSTOU DAS SEGUINTES 

INDICAÇÕES: 1) Indicação 99/2014 - Gumercindo José Rossato Bernardi - indica ao setor competente da 

Prefeitura Municipal que realize a pintura de solo como: divisor de pista e estacionamento da Avenida 

Engenheiro Ivanil Francischini. 2) Indicação 100/2014 – Gumercindo José Rossato Bernardi - indica ao setor 

competente da Prefeitura Municipal que refaça a sinalização de solo da Avenida Alberto Alves Casemiro e 

Acesso Vereador Manoel Alves Lopes. 3) Indicação 101/2014 – Gumercindo José Rossato Bernardi  - indica ao 

Executivo Municipal providências quanto à proteção das caçambas, quando do transporte na área urbana. 4) 

Indicação 102/2014 – Gumercindo José Rossato Bernardi - indica ao setor competente da Prefeitura Municipal 



a realização do serviço de reparo no asfalto e guia da Avenida João Farah, em trechos do Jardim Natália e Santa 

Catarina. 5) Indicação 103/2014 – Gumercindo José Rossato Bernardi - indica ao setor competente da 

Prefeitura Municipal, que se faça cumprir a Lei referente a denominação da Rua Trieste Catalano. 6) Indicação 

104/2014 – Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira - Sugere ao Executivo Municipal que solicite do setor 

competente a troca das lâmpadas que se encontram queimadas na Avenida Engenheiro Ivanil Francischini, 

defronte ao CRAS – Centro de Referência de Assistência Social de Ibitinga, no Jardim Paineiras. CONSTOU 

DAS SEGUINTES MOÇÕES: nº 27/2014 - Gumercindo José Rossato Bernardi de Pesar à família Gonçalves, 

pelo falecimento da Senhora Antônia Dultra Gonçalves. 2) Moção 28/2014 – Osias Soares de Oliveira - de 

Pesar à família Camargo, pelo falecimento do Senhor Valdomiro Camargo. 3) Moção 29/2014 – Dr. Marcel 

Pinto da Costa - de Pesar à família Casado, pelo falecimento do Senhor João Álvaro Casado. 4) Moção 29/2014 

- Dr. Marcel Pinto da Costa - de Pesar à família Maran, pelo falecimento da Senhora Andrelina Maran. 

CONSTOU DO OFÍCIO nº 20/2014 – do Vereador Antônio Esmael Alves de Mira - Envia Cumprimentos ao 

Diretor Superintendente do SAAE – pela abertura diária, em horário ininterrupto, dos serviços prestados em 

atendimento ao público. Constou dos RECEBIDOS DE DIVERSOS: 1) nº 174/2014 – Ofício nº 026/2014 do 

SAAE de Ibitinga– Envia Balancete da Receita e da Despesa do mês de Março do corrente. 2)  nº 175/2014 – 

Convite da Comunidade do Bairro Coqueiro para a Comemoração do Jubileu de Prata. 3) nº 176/2014 – 

Ministério da Saúde informa liberação de recursos financeiros para a saúde. 4) 177/2014 – do SAAE – resposta 

ao ofício nº 228/2014 – sobre limpeza de boca de lobo. 5) 178/2014 – Ministério da Saúde informa a liberação 

de recursos financeiros para a saúde. 6) 179/2014 - Ministério da Saúde informa a liberação de recursos 

financeiros para a saúde. 7) 180/2014 - Ministério da Saúde informa a liberação de recursos financeiros para a 

saúde. 8) Convite nº 181/2014 – da Câmara Municipal de Motuca – SP – para o evento Criação do Parlamento 

da Região de Araraquara. Passou-se para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: O Presidente 

passou a palavra ao Vereador Gumercindo que explanou sobre seu REQUERIMENTO Nº 117/2014 – aprovado 

por unanimidade dos presentes. Em seguida passou-se a palavra ao vereador Leopoldo que falou sobre o 

REQUERIMENTO Nº 118/2014 - de sua autoria, que leu algumas obrigações contidas na Lei Municipal nº 

3.490/11- e explanou sobre o teor de sua propositura e a necessidade da realização dos cursos, pediu apoio aos 

vereadores, sendo aprovado por unanimidade dos votos. Novamente o Vereador Leopoldo explanou sobre seu 

REQUERIMENTO 119/2014 – referente à Santa Casa e explicou o porquê de seu pedido, narrando um fato 

ocorrido com um cidadão a respeito da falta de vaga na Santa Casa de nossa cidade. O referido foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Na sequência, foi discutido o REQUERIMENTO Nº 120/2014 – do Vereador 

Guilherme, que se refere à promoção de eventos em comemoração ao aniversário de Ibitinga, o qual foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Colocou-se em discussão o REQUERIMENTO 121/2014 – de autoria 

do vereador Guilherme - requerendo informações do Executivo Municipal sobre a previsão de instalação da 

iluminação pública no bairro São Benedito. O vereador Gumercindo solicitou que o propositor aponte quais 

pontos estão faltando iluminação, visto que ele tem conhecimento que já foi iluminado o bairro em questão e 

solicitou que o vereador retirasse o requerimento e fizesse outro que aponte os locais corretos. O vereador 

Guilherme esclareceu que houve uma confusão no documento e que ele acabou sendo feito como reiteração. O 

Vereador Jean disse que o local foi apenas colocado os postes, mas que ainda falta a iluminação. O vereador 

Gumercindo disse que diante do que o Vereador Jean relatou que permanece então o requerimento atual, o 

mesmo foi aprovado por unanimidade dos presentes. Colocou-se então o REQUERIMENTO 122/2014 – do 

vereador Guilherme - requerendo informações do Executivo Municipal sobre a possibilidade de realizar rodeio 

beneficente em nosso município, sendo aprovado por unanimidade dos votos. Ao REQUERIMENTO 123/2014 

– do vereador Leopoldo - requerendo informações do Executivo Municipal em conformidade com o setor 

competente, questionando sobre a realização de campeonato amador em nossa cidade neste ano de 2014. O 

vereador Leopoldo justificou que seu requerimento é apenas a título informativo, visto que muitas pessoas o 

questionam e ele não sabe responde, sendo aprovado por unanimidade dos votos. Na sequencia, passou-se para 

o REQUERIMENTO 124/2014 – do vereador Valdecir - requerendo informações do Executivo Municipal 

sobre a possibilidade de melhorias na iluminação do cemitério público, bem como a implantação de guardas 

municipais para atuarem no local e oferecer mais segurança aos cidadãos que se sentem ameaçados pelos 

vândalos que vem causando baderna no recinto. O proponente usou da palavra e justificou que ele foi procurado 

por cidadãos que fizeram tais solicitações e reclamaram da falta de segurança dentro do cemitério em virtude 

dos vândalos que ali frequentam há vários anos. O referido foi aprovado por unanimidade dos votos. Passou-se 

então ao REQUERIMENTO 125/2014 – do vereador Valdecir - requer informações do Executivo Municipal 

sobre a condição de exoneração da Senhora Sônia Aparecida de Souza Senhorini. O Vereador Valdecir 



dispensou a explicação informando que falará sobre o assunto durante o uso da tribuna. O referido foi aprovado 

por unanimidade dos votos. Na sequencia passou-se ao OFÍCIO Nº 20/2014 - do Vereador Mira, enviando 

cumprimentos ao Diretor do SAAE – Senhor Antônio José da Costa Ferreira. O Vereador Mira usou da palavra 

para dizer que foi procurado por pessoas para dizer que aproveitam o horário de almoço para ir ao SAAE e que 

os serviços estão sendo prestados nesses horários e dando bons resultados. O referido foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Terminado os expedientes, o senhor Presidente anuncio a TRIBUNA LIVRE DOS 

VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO: que cumprimentou a todos e falou 

sobre seu projeto de lei apresentado na semana passada referente às normas de receitas médicas, e que hoje ele 

apresentou algumas emendas na lei para melhores adequações e que existe uma lei referente ao assunto, porém 

se encontra desatualizada e justificou a necessidade de tais mudanças, pois muitas vezes nem o farmacêutico 

consegue decifrar a letra prescrita nos receituários, dificultando muito a vida dos cidadãos na hora de fazer a 

cotação de preços dos medicamentos. Relatou que não propôs a lei para afrontar ninguém, simplesmente para 

facilitar a vida dos cidadãos. Falou também sobre seu projeto de resolução que altera o Regimento interno 

quanto às atribuições do Presidente, que ele não impõe nada ao Presidente da Câmara, ele apenas deixa claro as 

atribuições ao Presidente, solucionando as falhas existentes no regimento. Então propôs que os vereadores se 

reúnam para corrigir todas as falhas do regimento e da lei orgânica, visto que são muitas. O vereador Mira 

pediu aparte e apontou um erro de colocação em relação ao Projeto, porém, achou pertinente a colocação do 

vereador em relação a alteração do regimento. USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO que 

cumprimentou a todos e disse pela terceira ou quarta vez ele faz esse comentário e também faz indicação sobre 

a Rua Tristre Catalano, que a mesma se encontra com uma placa denominada errada, pois considera uma falta 

de respeito com o homenageado, que embora não esteja presente, mas a família fica chateada com a situação. 

Falou também sobre a Avenida Engenheiro Ivanil Francischini, que necessita de mais empenho em criar 

melhorias em sua sinalização de solo, embora já tenha recebido algumas melhorias que vem dando resultado e 

falou também sobre as duas vias de acesso da cidade que não possuem demarcação. Por último falou sobre a 

questão da valorização do turismo em Ibitinga, que necessita criar um folder, porém, ter pontos de referencias 

para a distribuição dos mesmos. USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS, que cumprimentou a todos e 

falou sobre a importância da instalação de placas de ruas que o Senhor Prefeito realizou porque dificulta para os 

Ibitinguenses, bem como aos visitantes, mas pediu que se concerte alguns erros existentes nas respectivas 

placas e informou que na próxima sessão ele fará um pedido de informação indicando os locais que necessitam 

de correção, independente de quem seja o erro necessita de ser concertado. Em relação a iluminação pública 

ressaltou o requerimento do Valdecir e do Gumercindo, que de fato existem diversos locais que necessita 

realizar a troca das lâmpadas. Fez comentário também sobre uma leitura por ele realizada na apostila que fala 

sobre as datas comemorativas e uma das datas importantes é a páscoa e mencionou que antigamente as escolas 

davam aulas de religião e hoje não existe mais. Que o verdadeiro sentido da Páscoa não é mencionado nas 

escolas, somente se fala do ovo da páscoa e do coelhinho da páscoa e no natal somente se valoriza o presente, 

deixando de lado o verdadeiro sentido da comemoração, omitindo o verdadeiro sentido, a valorização do 

Senhor Jesus, pois o ensino hoje deixa muito a desejar. USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR 

que falou sobre seu requerimento de iluminação no interior do cemitério, e designação de um guarda noturno 

para evitar que as pessoas que frequentam o local para cometer delitos nos túmulos. Falou também sobre a 

recomendação do Ministério Público pedindo a exoneração de dois funcionários públicos e disse que espera que 

o Senhor Promotor continue investigando, pois ele enviou outros nomes ao Ministério Público. Falou também 

sobre seu requerimento de informação em relação à exoneração da Senhora Sônia, pois quer saber a resposta do 

Senhor Prefeito haja vista que existem rumores que tal exoneração foi a pedido de alguns vereadores. USOU 

DA PALAVRA O VEREADOR GUILHERME – que falou sobre seu requerimento a título de informação 

sobre as festividades do aniversário de Ibitinga, tendo em vista constantes cobranças dos munícipes, e em 

virtude da Feira do Bordado ser mais tarde nesse ano acredito que seria possível fazer uma comemoração no 

aniversário de Ibitinga o que faria muito feliz os munícipes de Ibitinga. Falou também sobre a possibilidade de 

trazer de volta o rodeio de Ibitinga, tendo em vista a existência de muitos adeptos. O Vereador Osias pediu 

aparte e disse que em relação ao aniversário de Ibitinga não precisa ser exatamente uma festa, mas que Ibitinga 

já fez comemoração no aeroclube de Ibitinga com esquadrilha da fumaça, além de que algumas entidades 

possam arrecadar fundo colocando barracas para vender seus produtos. Outro fator relatado por ele foi sobre a 

falta de civismo nas escolas, que poderiam hastear a bandeira e cantar o hino nacional para pelo menos 

comemorar o dia sem deixar passar em branco e o município não teria custo algum. O Vereador Guilherme 

salientou que não precisa investir dinheiro, pois a cidade tem músico e outros artistas que podem realizar uma 



bela festa sem precisar gastar dinheiro.USOU DA PALAVRA O VEREADOR JEAN, que falou sobre a 

educação comentada pelo vereador Osias, a inversão de valores acabam sendo culpa dos próprios vereadores 

que criam leis para denegrir a imagem das religiões. Outro problema é falta de exemplo dos professores na sala 

de aula, pois o professor é o espelho e infelizmente a educação está uma vergonha e a cada ano que passa está 

piorando e o professor está descendo junto com os alunos. Falou também sobre o questionamento do vereador 

Valdecir sobre o cargo de comissão qual ele não ficou sabendo se foi o prefeito, e que ele se lembra que quando 

ele entrou na Câmara, em Julho de 2012 a sua esposa foi contratada pelo Ex – Prefeito Marco da Fonseca e  que 

o Senhor Valdecir denunciou existência de nepotismo, porém, não havia nepotismo porque ela fo i contratada 

em outra Legislatura, mas ele próprio fez questão de tirá-la do cargo para que não houvesse conversa. Contanto, 

ele salientou que existem pessoas que se fazem de bonzinho, mas são mascarados. Na sequencia, USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR WINDSON que falou sobre alguns assuntos falados na Sessão, começando pelo 

requerimento do Vereador Gumercindo sobre turismo e disse que desde 1993 ele já via a necessidade de se 

fazer essa triagem com os turistas, fazer um agendamento com todas essas empresas de turismo, utilizando o 

Portal de entrada que foi fito para essa finalidade, onde os ônibus chegariam e fariam seu cadastro e mostrasse 

ao Turista aquilo que Ibitinga oferece. O Presidente Dr. Marcel aparteou e disse que existe um projeto para 

implantar próximo ao Jardim Canaã um local para recepcionar os turistas. O vereador Gumercindo aproveitou o 

ensejo e disse que, além disso, Ibitinga tem uma Faculdade de Turismo, que poderia ser muito bem explorado. 

O vereador Windson disse que ainda há tempo de se fazer isso para divulgar a cidade todos os dias e não só aos 

sábados. Falou em seguida sobre o requerimento do vereador Leopoldo em relação aos cursos de Pedreiro e sua 

grande importância, pois hoje em dia está acabando as profissões de pedreiro, encanador, sapateiro. O vereador 

Leopoldo completou dizendo que realmente os jovens sentem vergonha, pois eles aprendem como servente e se 

houvesse um curso eles dariam mais valor. O vereador Windson falou também sobre o requerimento do 

vereador Gumercindo em relação às caçambas e que o Senhor Prefeito necessita realmente de regulamentar 

essa situação, através de uma medida normativa. Falou sobre a iluminação pública e que o Senhor Prefeito tem 

projeto de compra de caminhão para trabalhar na manutenção da iluminação. Por último, cumprimentou o 

vereador Osias pela sua fala em relação à Páscoa e cumprimentou o seu irmão ex- Vereador Robinson, ex-

secretário, pela apresentação da via Sacra extensivo a todo grupo de Teatro Bom Jesus e ao Senhor Prefeito 

pela colaboração, parabenizando a todos pela brilhante apresentação, e que as pessoas reflitam o verdadeiro 

significado da Semana Santa. O Presidente Marcel passou a Presidência ao Vereador Windson. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR DR. MARCEL, que enunciou ser totalmente favorável à fala do Vereador 

Leopoldo sobre a questão das receitas médicas, visto que ele justifica seu conhecimento em relação ao assunto, 

e que em seu estabelecimento ele já faz suas receitas digitadas, porém, ele tem receio em relação à imposição 

dos gastos ao Executivo, e que se o Parecer da Comissão for favorável ele será favorável, além de que a 

impressão seria excelente, pois evitaria que as farmácias trocassem os medicamentos. Já em relação ao Projeto 

de Resolução acredita não haver nenhum impedimento, porém ele não pretende passar por cima do Executivo. 

Outro fator comentado por ele foi o assunto relacionado ao nepotismo, enviado pelo Ministério Público, que 

ocorreu no ano passado no mês 07, sendo tão complexo que até o momento somente duas pessoas foram 

apontadas, nove meses após a denúncia feita. Já em relação a algumas falas reiterou o seu comentário da 

semana passada, sobre exemplos de democracia e cumprimentou o Vereador Jean e esclareceu que cargo de 

comissão é de livre nomeação em comissão do Chefe do Poder Executivo, ele não entende essa posição de 

colocar as pessoas umas contra as outras. Perseguição política foi a exoneração em massa dos funcionários da 

Santa Casa, sem ser colhida as verbas em controvérsias. Para finalizar aliou-se às palavras do vereador 

Windson em relação ao Teatro Bom Jesus, e que alcançou o ápice do sucesso inclusive obteve a exclusividade 

da Globo e finalizou deixando uma abraço ao Robinson Pinheiro extensivo ao Grupo de Teatro Bom Jesus, à 

Lucy cabeleireira que fornece o espaço para os ensaios parabenizando a todos pelo excelente trabalho. 

Retornando a Presidência ao Presidente Marcel, foi dispensado o intervalo regimental, a pedido do Vereador 

Leopoldo, e nada havendo na ORDEM DO DIA, passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO que falou que em relação à exoneração do Cargo da Funcionária 

Sônia Senhorini e que sabe da grande pessoa que ela é, inclusive muitas vezes ele solicitou ajuda e ela sempre 

se colocou á disposição para ajudar no que fosse preciso para ajudar a quem necessitava. Ele espera que a 

pessoa que ocupe o cargo dela tenha a mesma boa vontade e competência para substituí-la e oferecer o mesmo 

trabalho. Na sequência USOU DA PALAVRA O VEREADOR VALDECIR que falou sobre a fala do Vereador 

Jean e disse que ele está aqui para trabalhar e não apara ser bonzinho, doa a quem doer e sobre a esposa dele, 

por questão de ética quando o mesmo foi eleito já deveria ter solicitado que a mesma solicitasse sua 



exoneração. USOU DA PALAVRA O VEREADOR MIRA que fez alguns destaques que alegram a população, 

inclusive a entrega de um veículo que foi entregue ao município de transporte para a APAE na semana passada. 

Mas ele pediu a palavra para falar sobre dois eventos ocorridos na semana passada, inclusive sobre a audiência 

pública ocorrida em virtude das melhorias que estão acontecendo na rodovia Ibitinga/ Itápolis que era uma 

solicitação muito antiga e que agora está sendo concretizada. Falou também sobre a Cerimônia em que o 

Presidente do CREA esteve presente em nossa cidade, foi muito importante a presença de vereadores, a qual foi 

para anunciar a construção da sede tendo em vista que o CREA vai patrocinar as obras da Associação do 

Engenheiros, pois essas coisas despertam as pessoas para solicitação de coisas importantes. Falou também 

sobre o assunto de cursos profissionalizantes, que o CREA pode realizar esses cursos. Parabenizou o Vereador 

Gumercindo que foi quem conseguiu a doação desse terreno para o CREA e para a Associação dos 

Engenheiros. USOU DA PALAVRA O VEREADOR JEAN que respondeu ao Vereador Valdecir de Traque 

que há casos semelhantes, iguais, idênticos ao de sua esposa, e o Promotor ainda não apontou como nepotismo, 

pois não é nepotismo, então, por não ser nepotismo cabe a ele retirar ou não a sua esposa do cargo. Aproveitou 

o ensejo e desejou a todos uma boa Páscoa. O Presidente passou a palavra ao Vereador Windson. USOU DA 

PALAVRA O VEREADOR MARCEL que usou o aparte para falar sobre os informes. Falou sobre a entrega do 

ônibus adaptado para o transporte dos alunos da APAE, com a presença de autoridades. Entre os quais foi 

mencionado também na reunião a liberação do recurso do DADE, sobre a entrega da certidão de posse por onde 

passarão os emissários do tratamento de esgoto do tratamento de esgoto e também os recursos extraordinários 

para a Santa Casa, para auxílio à Santa Casa. Falou também sobre a apresentação da Via Sacra, convidando a 

todos os vereadores e ao público. Lembrou sobre a questão do protocolo e parabenizou a funcionária Fátima 

pela decorrência de seu aniversário na data de hoje e também o vereador Leopoldo pelo seu aniversário que 

transcorrerá no dia 21 de abril. Em nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, 

convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá em 22 (vinte e dois) de abril 

de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro 

Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos 

para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 15 (quinze) de abril de 

2014 (dois mil e quatorze). ////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 
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